

## **Médaille de la Légion royale canadienne – Appel de candidatures**

La Médaille d'excellence des cadets de la Légion royale canadienne (LRC) est décernée afin de reconnaître des efforts individuels des cadets qui rencontrent ou surpassent les buts du programme des cadets en matière de citoyenneté.

### **Critères de sélection**

Mettre en valeur le volet citoyenneté du programme des cadets est l'objet principal de la Médaille d'excellence des cadets de la LRC. Un cadet doit rencontrer les conditions suivantes afin d'être admissible pour la médaille :

- a. avoir rencontré les exigences des programmes d'instruction annuels obligatoires et facultatifs du corps/de l'escadron;
- b. avoir participé à un minimum de trois activités communautaires en plus de celles organisées par le corps/l'escadron;
- c. être considéré comme un cadet exemplaire par ses pairs et ses supérieurs; et
- d. avoir rehaussé le standard du corps/de l'escadron par :
  - (1) sa coopération avec ses pairs et ses subordonnés,
  - (2) sa camaraderie,
  - (3) l'encouragement à la bienveillance et au bon moral au sein du corps/de l'escadron,
  - (4) la formation de l'identité du groupe et de la cohérence,
  - (5) son appui et l'aide apporté aux autres membres du corps, et
  - (6) son implication auprès de la communauté locale.

Les cadets désirant soumettre leur candidature pour la Médaille de la Légion doivent rédiger une lettre expliquant en quoi ils répondent aux critères de sélection.

Il est également important de détailler clairement les activités communautaires réalisées en dehors du programme des cadets, en incluant :

- Le **nom de l'organisme** ou de l'événement;
- Les **coordonnées complètes de la personne responsable** (nom, numéro de téléphone et/ou courriel);
- Le **nombre d'heures de service communautaire** effectuées durant l'année scolaire **2024-2025**.

Merci de remettre votre dossier complet avant la date limite 9 avril 2025.

**Royal Canadian Legion Medal – Call for Applications**

The Royal Canadian Legion (RCL) Cadet Medal of Excellence is awarded in recognition for individual endeavours in citizenship that meet or enhance the aims and objectives of the cadet movement.

### **Selection criteria**

The main objective in awarding the RCL Cadet Medal of Excellence is to emphasize the citizenship aspects of the cadet program. To be eligible for consideration, a cadet must meet the following conditions:

- a. met all requirements of the corps/sqn annual mandatory and optional training programs;
- b. participated in a minimum of three community service events, in addition to those supported by the cadet corps/sqn;
- c. regarded by peers and superiors as exemplifying the model cadet; and
- d. enhanced the cadet corps/sqn through:
  - (1) co-operation with peers and subordinates,
  - (2) comradeship,
  - (3) promoting goodwill and morale within the corps/sqn,
  - (4) aiding in the development of group identity and cohesiveness,
  - (5) supporting and assisting fellow unit members, and
  - (6) his/her involvement in the local community.

Cadets wishing to apply for the Royal Canadian Legion Medal must submit a letter explaining how they meet the selection criteria.

It is also important to clearly detail any community service activities completed outside of the Cadet Program, including:

- The **name of the organization** or event;
- The **full contact information of the responsible person** (name, phone number and/or email);
- The **number of community service hours** completed during the **2024–2025 school year**.

Please submit your complete application by the deadline April the 9<sup>th</sup> 2025.